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CONSELHO ESTADUAL DE ACOMPANHAMENTO E CONTROLE SOCIAL DO 

FUNDO DE MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO BÁSICA E 

DE VALORIZAÇÃO DOS PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO – CONSELHO DO 

FUNDEB 

 
 

Aos trinta dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e dois, às dezessete horas, inicia-se a reunião 

da Comissão Técnica do Conselho Estadual do FUNDEB, regulamentado pela nova Lei nº 14.113, de 25 

de dezembro de 2020, instituído pelo Decreto Estadual nº 7532, de 4 de maio de 2021. Nesta ocasião, 

este colegiado reúne-se online pelo GOOGLE MEET. Com a seguinte pauta: 1 - Análise e Aprovação do 

Programa de Apoio aos Sistemas de Ensino para Atendimento à Educação de Jovens e Adultos - PEJA - 

SIGECON - Exercício 2021. Participam os (as) seguintes Conselheiros (as): Evandro Guilherme Alves 

(Suplente - Poder Executivo Estadual - SEED), Katia Vania Ribeiro de Lima Wagner (Titular – Poder 

Executivo Estadual - SEED), Rafael Lenz Carriel (Suplente – Poder Executivo Estadual - SEFA), Sonia 

Cristina Tomaz Vieira (Titular – Poder Executivo Estadual - SEED) e Urçula Carina Zanon (Titular – Pais 

de Alunos – FEPAMEF-PR). A Presidente Urçula Carina Zanon, faz a abertura da reunião, dá as boas-

vindas a todas e a todos.  Em seguida solicita que a Secretária Executiva Márcia Linke Rocha apresente o 

sistema com a as informações solicitantes e questionário. Após interpretações e discussões, as 

informações são analisadas e o questionário é respondido em sua totalidade. A Presidente Urçula Carina 

Zanon, pergunta se alguém tem mais alguma dúvida ou perguntas. Não havendo, solicita à Secretária 

Executiva do Conselho Márcia Linke Rocha, nominar os conselheiros e conselheiras, para proceder a 

votação, e por unanimidade o Exercício de 2021 do PEJA foi aprovado, porém fica acordado que será 

encaminhado um ofício ao Diretor Geral da Secretaria de Estado da Educação e do Esporte destacando a 

insatisfação por parte deste Conselho referente a execução ineficiente na gestão dos recursos 

destinados a este fim, já que os referidos valores foram aplicados em poupança ao invés de aplica-lo na 

melhoria da educação.  Terminado o assunto a Presidente Urçula Carina Zanon, agradece a todos os (as) 

conselheiros (as) pela presença, e pergunta se alguém tem mais alguma colocação, não havendo, é 

encerrada a reunião. Nada mais havendo para tratar, eu Márcia Linke Rocha, Secretária Executiva deste 

Conselho, lavrei a presente ata, que após lida e aprovada, segue assinada por mim, e pelos demais 

presentes. 
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